

Le 8 mars 2021.

Les gauchistes: des couturiers à la mode.

16 octobre 2020: Samuel Paty est lâchement et odieusement assassiné par un islamiste. 8 mars 2021: la collégienne à l'origine de ce drame avoue avoir menti aux enquêteurs. Entre temps: tel un costume mal taillé, les islamo-gauchistes ont fait leurs oeuvres, montant en épingle des mensonges d'adolescente inconsciente de la portée de ses ragots, dictés par sa haine. Les conséquences de la cabale organisée qu'a subi ce professeur ont finies par le tuer. L'avocat de la jeune fille, avoue du bout des lèvres, que sa cliente a menti. Mais il l'excuse car en réalité, c'était son père qu'elle ne voulait pas mettre dans l'embarras. On croit rêver...

Après la dénonciation du professeur de Trappes Didier Le Maire, d'un islamo-gauchisme grandissant au sein de l'éducation nationale, c'est au tour de Science-Po Grenoble. Des enseignants sont harcelés et jeter en pâture à la vindicte populaire, par l'intermédiaire notamment, d'adhérents de l'UNEF. Peu importe le danger encouru pour ces professeurs, l'important pour ce syndicat est le message délivré, l'endoctrinement de la masse favorisant la pose de jalons islamistes au sein même de l'institution laïque républicaine française.

Depuis quelques années, des « bien-pensants » s'évertuent à importer des Etats-Unis, des évènements propres à l'histoire des USA. Ici, ce sont les dérives idéologiques de l'université d'EverGreen en 2017, qu'ils prennent pour exemple, l'islamisme en prime pour la France.

A EverGreen, sous couvert d'anti-racisme, les étudiants y ont instauré un régime de terreur discriminant les blancs et toutes personnes cherchant le débat. Un véritable tribunal estudiantin. Résultat: des professeurs humiliés, insultés et menacés. Bret Weinstein a notamment dû démissionner pour un mail, car son intégrité physique n'était plus garantie par la Police du Campus. Le maître mot étant de mettre en avant le positionnement: Avant d'être un individu avec une personnalité et un tempérament, vous êtes d'abord défini par votre appartenance à un groupe (belle définition d'anti-racisme), qui est elle-même positionnée sur une hiérarchie des priviléges (couleur de peau, genre, sexualité...). Et si l'une de ces identités vous apportent un privilège, vous devez le reconnaître publiquement. Toutes les dérives que nous commençons à observer en France actuellement. Bienvenue dans le monde de l'anti-racisme intersectionnel...!

Dans notre pays aux prises avec une insécurité grandissante organisée notamment, par une certaine jeunesse, le gouvernement serait bien avisé de mettre immédiatement un terme à ces agissements. « Lâcher » Madame Frédérique Vidal lorsqu'elle demande une enquête sur l'islamo-gauchisme au sein des universités, est symptomatique de la démission de l'exécutif face à un « monstre progressiste » qui finalement, est en train de lui échapper.

La patience des Français à des limites.

Elles sont aujourd'hui atteintes, dans tous les domaines.